

Viele aktive Rollkunstläufer

#7 14.04.15

Jahreshauptversammlung des Hanauer Roll- und Eissport Clubs mit Neuwahl und Ehrungen

Hanau (pm/nk). Beim Ersten Hanauer Roll- und Eissport Club (HREC) fand kürzlich die Jahreshauptversammlung statt. Auf der Tagesordnung stand unter anderem die Neuwahl des Vorstandes. Der Erste Vorsitzende Dr. Matthias Woyciechowski begrüßte alle anwesenden Mitglieder, besonders willkommen hieß er das Ehrenmitglied Eleonore Finger und die ehemalige Trainerin Brigitte Striefler-Knöll, die beide gesundheitlich sehr angeschlagen sind. Zum Gedenken an Ernst Harlos, langjähriges Ehrenmitglied des Vereins, bat Woyciechowski die Anwesenden, für einen Gedenkminuten aufzustehen. In seinem Bericht zum Jahresrückblick fasste sich Woyciechowski kurz. Stolz konnte er an ein erfolgreiches sportliches Jahr erinnern. Als Beispiel nannte er das aktuelle Aushängeschild Beatrice Wachter, die als einzige Hanauerin im vergangenen Jahr international erfolgreich war. Sie vertrat die deutschen Farben bei den Europameisterschaften und belegte dort den ersten Platz, bei den Weltmeisterschaften belegte sie den achten Platz.

Sehr zufrieden kann der Verein auch über seine Entwicklung im Mitgliedswesen sein. Die Mitgliederzahl liegt deutlich über 200 und der Verein hat auch wieder viel mehr aktive Mitglieder. Diese Entwicklung liegt unter anderem an der Zusammenarbeit mit Kindergärten und Schulen, die mit dem HREC eine Kooperation haben.

Auch in diesem Jahr feiern einige Mitglieder eine langjährige Mitgliedschaft. Für zehn Jahre wurden Laura und Jutta Schäfer geehrt. 15 Jahre im Verein sind Claudia und Nicola Steinigen, Janina Schimmer und Brigitte Dittrich. Schon 20 Jahre ihrem Verein treu sind Peter Aurich, Alexandra Helm, Edith, Sophia und Alessandra Lomiento, Alina Neubauer und Julia Woyciechowski.

30 Jahre Mitgliedschaft feiern Melanie und Edith Seng und Nathalie Wiedmann-Heinz. 50 Jahre und somit goldenes Vereinsjubiläum haben Martina Kloos, Annett-Christin Haus und Eckhard und Eleonore Finger, die dessen zu Ehren einen Blumenstrauß erhalten haben. Eleonore Fin-

ger zeigte sich sehr gerührt und bedankte sich bei den Anwesenden. Der Verein und seine Mitglieder gäbe ihr unheimlich viel Kraft, die sie brauche, um wieder gesund zu werden.

Nachdem die Aussprache der Berichte des Geschäftsführers, des Fachwarts und der Kassenprüfer erledigt war, kam es zur Entlastung des Vorstandes und die Neuwahl stand an. Alle Vorstandsmitglieder haben sich zu einer Wiederwahl aufgestellt und wurden in ihren Ämtern bestätigt. Beim Posten des Fachwarts stand erneut Kerstin Pekar zur Wahl und Trainerin Renate Heinz hat sich ebenfalls für diesen Posten zur Wahl aufstellen lassen. Die Wahl gewonnen hat Renate Heinz, somit wird sie für die kommenden zwei Jahre diesen Posten im Vorstand vertreten.

Das Beste kommt natürlich immer zum Schluss, und so gab Woyciechowski zum Abschluss bekannt, dass der HREC natürlich auch in diesem Jahr wieder ein Märchen aufführen wird. Die Veranstaltungen werden voraussichtlich am zweiten und dritten Advent stattfinden.



Der neue Vorstand des HREC: Julia Woyciechowski, Nathalie Wiedmann-Heinz, Brigitte Leipold, Dr. Matthias Woyciechowski, Klaus Wachter, Renate Heinz (hintere Reihe, von links), Katja Simon, Jutta Schäfer und Katrin Kircher (vordere Reihe, von links).

Foto: Privat